
Frau Klein berichtet über die zwei umgeknickten und zwischenzeitlich entfernten Bäume in der 
Marienstraße/Schwalebrücke und regt an, hierfür zwei neue Bäume zu pflanzen. 
 
Die Verwaltung wird die Anregung prüfen. 


